
平成 30 年度第４回函館市生活交通協議会会議録 
開催日時 平成 31 年 3 月 28 日（木） 18 時 30 分～19 時 30 分 

開催場所 函館アリーナ多目的会議室Ａ 

議  題 

 

(1) 地域公共交通バリア解消促進等事業について 

（ＪＲ函館駅内方線整備事業） 

(2) 七飯方面深夜乗合タクシーの運行について 

(3) 函館市地域公共交通網形成計画［再編実施計画（2019-2021）］の 

策定について 

(4) その他 

 

出席者 

協議会委員                          （計２０名） 

 奥平委員，木村委員，渡部委員，横田委員，佐々木(勝)委員，上野委員， 

大槻委員，佐々木(香)委員，富樫委員，鈴木(康)委員，杉澤委員，鈴木(健)委員， 

椋平委員，上野山委員，佐藤委員 

森委員（函館バス株式会社バス事業部長 内澤氏代理出席） 

谷内委員（北海道開発局函館開発建設部道路計画課道路調整官 筒井氏代理出席） 

成田委員（北海道警察函館方面本部交通課規制担当主任 古村氏代理出席） 

目時委員（北海道警察函館方面函館西警察署交通課企画規制係長 池田氏代理出席） 

小林委員（函館市企画部計画推進室長 手塚氏代理出席） 

ワーキンググループ委員                    （計 １名） 

宿村委員                

議題等関係者                          （計 ３名） 

株式会社桔梗ハイヤー取締役専務            吉田 健蔵 氏 

株式会社桔梗ハイヤー労務部長             福田 繁光 氏 

函館バス株式会社バス事業部次長            金岩 祐也 氏 

随行者                             （計 ３名） 

一般社団法人函館地区ハイヤー協会専務理事       辻廣 孝司 氏 

函館バス株式会社バス事業部管理課係長         吉岡 剛 氏 

函館バス株式会社バス事業部営業課           出口 博幸 氏 

報道関係                            （計 １社） 

傍聴者                             （計 ０名） 

欠席者 
協議会委員                         （計 ５名） 

大橋委員，三上委員，穴田委員，田畑(浩)委員，田畑(聡)委員 

 

事務局の 

出席者の 

職 氏 名 

企画部計画推進室政策推進課 主査 嶽本 政弘 

企画部計画推進室政策推進課 主査 上田 智子 

企画部計画推進室政策推進課 主事 田中 勇大 
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１ 開  会 【事務局／函館市企画部計画推進室政策推進課：田中主事】  

 

 

２ 議  題 

 

（１）地域公共交通バリア解消促進等事業について(JR 函館駅内方線整備事業)

について 

 

【奥平会長】 

・ 議題（１）の「地域公共交通バリア解消促進等事業について」，事務局から

説明願いたい。 

 

【事務局：上田主査】 

・ （資料１に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ 度々議題に上がっているが，国の予算がつかなかったため，来年度に繰り

越すものである。 

 

【鈴木委員】 

・ 現段階でははっきりしたことは言えないが，来年度予算の感触はよく，引

き続き取り組んでいきたいと考えている。 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 

 

＜質疑応答＞ 

 

【奥平会長】 

・ ほかに意見がなければ，協議会として事業計画案を承認するということで

よろしいか。 

 

＜一同了承＞ 

 

 

（２）七飯方面深夜乗合タクシーの運行について 

 

【奥平座長】 

・ 議題（２）の「七飯方面深夜乗合タクシーの運行について」，事務局から趣

旨を説明の後，株式会社桔梗ハイヤーから内容を説明願いたい。 
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【事務局：嶽本主査】 

【桔梗ハイヤー：福田部長】 

・ （資料２に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 

 

＜質疑応答＞ 

 

【奥平会長】 

・ 特に意見がなければ，協議会として事業計画案を承認するということでよ

ろしいか。 

 

＜一同了承＞ 

 

 

（３）函館市地域公共交通網形成計画［再編実施計画（2019-2021）］の策定に

ついて 

 

【奥平会長】 

・ 議題（３）の「函館市地域公共交通網形成計画［再編実施計画（2019-2021）］

の策定について」，事務局から説明願いたい。 

 

【事務局：嶽本主査】 

・ （資料３に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 

 

＜質疑応答＞ 

 

【奥平会長】 

・ 特に意見がなければ，今後，函館市において計画の策定を進めることとし

ます。 

 

 

（４）その他 
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【奥平会長】 

・ 議題（４）の「その他」について，皆様から何かあるか。 

 

【奥平会長】 

・ ４月１日より函館バスの系統番号が刷新される。皆様もお間違えのないよ

うお気をつけいただきたい。 

 

【奥平会長】 

・ 事務局から何かあるか。 

 

【事務局／函館市企画部計画推進室政策推進課：田中主事】 

・ 次回協議会の開催時期は未定であり，日程が近付いたら改めてご案内する。 

 

【奥平会長】 

・ 他になければ，これで予定した議事をすべて終了したので，進行を事務局

にお渡しする。 

 

 

４ 閉  会 【事務局／函館市企画部計画推進室政策推進課：田中主事】 


